

守らずに燃やした場合

1年以下の懲役や罰金

例えば、法令に基づく焼却
だからといって、伝染病家畜
や松くい虫被害に遭った伐木
などを焼却するとき、タイヤ
と一緒に燃やす。火祭りやど
んと焼きで、プラスチックの

おもちやを燃やすなどした場
合、家庭ごみの野外焼却の禁
止に違反していることになり
ます。
違反している場合は、焼却
の停止命令を適用することが

(図1)

◆小規模の廃棄物焼却炉や野外焼却は原則として禁止



※ただし、例外として野外焼却が認められる場合があります。

(図2)

◆野外で燃やすことができない物



あります(条例五十三条)。従
われないときは、一年以下の懲役
環境汚染は自身の問題

自然破壊に関心持とう

地球環境問題には、河川の
水質汚濁、自動車の排気ガス
による大気汚染、都市・生活
型公害やダイオキシンなどの
化学物質による環境汚染、地
球温暖化などがあります。

村では現在、燃えるごみ、
燃えないごみ、資源ごみに分
類。資源ごみはリサイクルし

皆さんの心掛けひとつ ごみも立派な新製品に

ごみが、資源としてリサイク
ルされ立派な新製品になること
を皆さんご存知ですよ。資源
ごみが再利用されるためには、
条件があります。例えばベツト
ポトルは、♻️マークの付いてい
る清涼飲料水のポトルを軽くす
すぎ、つぶさないで、ふたを取
りポトルだけ普代指定のごみ袋
に詰めて指定日にごみ収集ハウ
スへ出します。

これで初めて資源ごみになるわ
けですが、そのごみ袋の中に一個
でも別のごみが混じっているとリ
サイクルの対象からはずされてし
まいます。せつかくの資源が、た
だのごみになってしまふのです。

または三十万円以下の罰金に
処せられることがあります。

やすいように缶、発砲・トレ
ー、紙パック、新聞紙、雑誌
類、ペットポトル、びん類、
ダンボールとそれぞれに分別
して出すことに決めています。

しかし、家庭から出されるご
みの中には、分別されないま
ま収集ハウスに出されている
ごみがあります。

このことから皆さんのちよつと
した心配りが環境を大きく左右す

今一度ごみを見直そう 自分自身の幸せのため

家庭ごみの野外焼却が禁止
されることをきっかけに、資
源とごみの関係、地球環境が
身体に及ぼす影響などについ
て、職場や家庭で話題にして
みてください。

環境問題は決して人ごとで
はありません。一人ぐらいは
大丈夫だろうと、それぞれが
人目につかない場所でこつそ
りと廃プラスチック類やタイ

ると言っても言い過ぎではない
ことが分かると思います。では
資源として出されたごみがリサ
イクルされると、どんな新製品
に生まれ変わっているのでしょ
うか。スペースの関係で全部紹
介できないのですが、二、三例
を挙げてみたいと思います。

◆ペットポトルは…作業服、カ
ーペット、毛布など

◆缶(スチール、アルミ缶)は
…再生スチール、アルミ缶、家
電製品、建設鋼材、アルミサツ
シ、フライパンなど

◆発砲やトレーは…ボールペ
ン・クリップ、再生発砲、合成
木材、ビデオカセットなど

◆紙パックや新聞などは…新聞
紙、週刊誌、トイレトペーパー
、ダンボール箱など

ヤなど燃やしていたらどうな
るでしょう。目に見えないダ
イオキシン類は確実に人の健
康をむしばんでいきます。

一人ひとりが自分自身の命
の問題でもあるという認識を
持ち、できるだけごみを出さ
ない工夫やごみの量を減らす
ことなど心掛け、健康で快適
に生活できるよう取り組んで
いきたいものです。